

Se realiza mañana en el Teatro Lihuén

## Festival Levantemos el Sur reúne a bandas locales para colaborar con damnificados

Un total de siete bandas y solistas serán parte del evento solidario programado, a partir de las 19 horas, en el espacio penquista.

Con una parrilla muy en sintonía con los sonidos del reggae, el Festival Levantemos el Sur, sumará un total de siete agrupaciones y solista de Concepción, también dentro de las corrientes del pop,

que quisieron anotarse, para colaborar y apoyar a las familias que resultaron damnificadas con los incendios forestales que hace tres semanas trajeron nefastos resultados en Penco, Tomé y Lirquén.



Vibración Eleva está feliz de ser parte de este concierto solidario, ya que es parte del compromiso social que siente la banda penquista.

El Teatro Lihuén será el escenario de la jornada solidaria, que se realizará mañana, entre las 19 y la medianoche. Contará con la participación de las bandas Pulso Gaiano, Vibración Eleva, Fernanda Leiva, Prior, Santos en la Corte, Breeders (tributo a Nirvana) y Duna Vaguada, la última también a cargo de la organización de la misión solidaria.

Las entradas están disponibles a través de PrimeTicket, con un valor único de \$3.000. "El 100% de lo recaudado será destinado directamente a ayudar a las familias damnificadas, mediante el trabajo del Centro Cultural Víctor Jara, organización que actualmente colabora en la reconstrucción de viviendas en las zonas afectadas", apuntaron.

### LA MÚSICA COMO UNIÓN

Los integrantes de la banda de reggae que lideran la causa, indicaron que "la emergencia ha dejado un saldo devastador en la zona" con más de 21 mil personas damnificadas en las regiones del Biobío, Nuble y La Araucanía.



Duna Vaguada, banda encargada de la organización del evento, también será parte de la música.

Lamentaron los 21 fallecidos a raíz de los siniestros y las 333 lesionadas desde el inicio de los incendios el pasado 17 de enero. "Se estima que más de 5.000 viviendas deben ser reconstruidas antes de la llegada de la temporada de lluvias", explicaron.

Frente a este escenario, apuntaron, el Festival Levantemos el Sur nace como una respuesta desde la escena musical independiente, convocando a artistas y público en torno a una causa común: "brindar apoyo real y directo" a

quienes lo perdieron todo.

"Creemos en la música como herramienta de encuentro y transformación social", señalaron, convencidos de que la citase rá una forma de activar redes, conciencia y aportar desde lo que ellos saben hacer, para "crear comunidad a través del arte".

Una comunidad, sostienen los integrantes de Vibración Eleva que apunta al compromiso que se debe dar en situaciones como ésta. "Es comprometernos con nuestra labor social y vemos con

alta expectativa que las personas disfruten de un domingo solidario, y vean esta instancia como una oportunidad de, no tan solo apoyar una causa extremadamente crítica para las familias afectadas, sino para nutrirse con muy buena música chilena", apuntaron agradecidos igualmente de ser parte del evento.

Fernanda Leiva anotó que ésta era una forma de empatizar con los afectados. "Me commueve profundamente el dolor humano, el de los niños, los animales y la naturaleza. No puedo ser indiferente frente a eso. También creo que cuando la música se une a una causa se genera una sinergia con cualquier esfuerzo individual. El arte tiene la capacidad de reunir, sostener y movilizar", dijo quien realizará un show de 30 minutos.

**Para los organizadores, la ayuda fundamental es que la gente vaya y compre su entrada. "Es lo que nos permitirá comprar materiales y herramientas".**